

Ciudad Real

“La senadora Carmen Fúnez: “El PP garantiza que 1.736 familias de la provincia se puedan beneficiar de las ayudas del Plan Prepara”

Fúnez afirma que “el Gobierno va a seguir trabajando de forma incansable para reducir la tasa de paro, pero eso no significa que no podamos consolidar ayudas como estas para dar cierta tranquilidad a las familias más desfavorecidas hasta que esa tasa de desempleo se reduzca” y ha recordado que cuando el PP llegó al Gobierno con el objetivo de reducir la tasa de desempleo, consideró imprescindible rebajar la deuda pública y reducir el déficit tanto a nivel nacional como autonómico. Además, se han duplicado las ayudas para el Fondo de Emergencia Social para familias con pocos ingresos, que ha pasado de 1,1 a 2,2 millones de euros para 2013. La senadora popular ha destacado que los datos macroeconómicos son cada vez mejores y que “nos hacen ver un futuro cada vez más esperanzador para finales de 2013”.



Carmen Fúnez

Ciudad Real

“El presidente provincial de NNGG Carlos Gutiérrez aplaude que el Gobierno haya conseguido un fondo pionero de mil millones para empleo juvenil



Carlos Gutiérrez

Esto demuestra que para el PP los jóvenes somos “una prioridad” y ha insistido en que este dinero viene a completar las medidas para fomentar el emprendimiento y el empleo joven que ha puesto en marcha el gobierno nacional y regional. En otro orden de cosas, Gutiérrez, ha presentado el X Congreso Provincial que se celebrará el próximo día 23 de marzo en Ciudad Real, un congreso asambleario al que están convocados más de 800 afiliados de toda la provincia. “Celebramos este congreso para renovar su estructura y con el convencimiento de que las medidas adoptadas por el Gobierno de Mariano Rajoy y María Dolores Cospedal “son la garantía de nuestro futuro”.

Puertollano



El secretario de organización del PP José María Rodríguez Mozos, recuerda que el PP apuesta porque continúe la actividad minera más allá de 2018

Mozos ha asegurado que “en el PP sabemos que el carbón forma parte de nuestras señas de identidad y defenderemos que continúe la actividad minera”. Ha destacado que la producción asignada a Encasur en el ejercicio de 2013 ha subido un 20% más respecto al ejercicio del año anterior. Esto pone de manifiesto que hay una “apuesta nítida y clara” del PP por las explotaciones mineras a cielo abierto, competitivas y rentables. Lo que supone “una magnífica noticia para Encasur y para Puertollano”. Ha recordado que el Grupo Popular Europeo en Bruselas está trabajando para que todas aquellas explotaciones mineras que sean rentables, puedan continuar con su actividad más allá de 2018 y ha insistido en que se buscará una alternativa para que el carbón de producción nacional pueda ser empleado en la producción de energía eléctrica.



José M^a Rodríguez Mozos

Ciudad Real



Se constituye la Comisión Provincial de Igualdad

Presidida por María Teresa Novillo

Pretende potenciar la cooperación y el trabajo con y para la mujer en todas las áreas sociales. Además, será una herramienta importante de comunicación, apoyo y de trabajo en todo lo referente a las políticas de Igualdad.



Teresa Novillo (centro) en la reunión de la Comisión